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Ana Belén García 
y Pau Capdevila 
ganaron la prueba de 
los 10 kilómetros

La carrera de 10 km femeni-
na estuvo muy igualada. Ana 
Belén García completó las dos 
vueltas del circuito de 5 km 
con un tiempo de 41 minutos 
y 5 segundos, con un mar-
gen de nueve segundos con 
la segunda, Ariadna Llesuy, 
del Esportiu Penedès. “Me ha 
gustado muchísimo; aun-
que había mucha gente, se 
pudo correr bien, incluso el 
primer kilómetro. He ido de 
menos a más, estoy conten-
ta”, explicaba la campeona. El 
podio se completó con Ainoa 
Bernabéu, del Sant Celoni, con 
42 minutos y 18 segundos.
En la categoría masculina, Pau 
Capdevila corrió en solitario 
desde el inicio en la salida en 
la calle Estació. Rápidamente, 
ganó distancia con los princi-
pales perseguidores y atrave-
só la meta con un tiempo de 
31 minutos y 36 segundos, 
con un margen de casi dos 
minutos con el segundo, Blai 
Hermoso, de la UGE Badalo-
na. “Es la primera vez que 
venía a La Llagosta y está 
muy bien. El circuito, que es 
homologado, es muy bonito. 
He disfrutado mu cho y el 

público se ha volcado, sobre 
todo, en la parte fi nal”, seña-
laba el campeón. Juan Ma-
nuel Álvarez, del Nou Ba rris, 
fue tercero con un registro de 
33 minutos y 42 segundos.

En la distancia de 5 km, la 
campeona femenina fue 
Rebeca Suárez, de La Sansi, 
con un tiempo de 17 minu-
tos y 21 segundos, seguida 
de Aida Padilla, del PC Team, 
(18’29’’), y de Laia González, 
del Runners Calimocho, 
(18’31’’). El campeón mascu-
lino fue Genís Ferrández, del 
Galopa que galopa, con 15 
minutos y 12 segundos, se-
guido de Cristian Cantón, del 
PC Team, (16’13’’), y de Sergi 
Ariaca, de La Sansi, (16’20’’).
En cuanto a los atletas loca-
les, en 10 km ganaron Marina 
Marcos (48’46’’) y Andrés San-
tos (40’10’’); y en 5 km, Karina 
Esther (29’21’’) e Isaac Illes-

Ana Belén García, del Fisio Granollers, y Pau Capdevila, del PC 
Team, ganaron la prueba de los 10 kilómetros de la 35ª edición 
de la Carrera Popular de La Llagosta, que superó los 800 
participantes entre las distancias de 10 y 5 km y las carreras 
infantiles. Los campeones de la distancia de 5 kilómetros 
fueron Rebeca Suárez, de La Sansi, y Genís Ferrández, del 
Galopa que galopa. En La Llagosta se vivió una gran jornada 
deportiva el 15 de septiembre.

Los ganadores de la carrera de 10 kilómetros.

Más de 800 personas participaron en la 
35ª Carrera Popular de La Llagosta

cas (22’51’’). Las carreras in-
fantiles contaron con cerca de 
un centenar de participantes.
“Ha sido un éxito la carrera 
porque año tras año mejora-
mos en número de partici-
pantes. Estamos satisfechos 
por el buen ambiente que 
se crea con la carrera popu-
lar”, remarcaba el concejal de 
Planifi cación De portiva, Anto-
nio García Robledo.

Solidaridad

En esta ocasión, la Cursa Po-
pular fue solidaria con la Fun-
dación Catalana de ELA Mi-
quel Valls. Además, se realizó 
una primera salida neutraliza-
da con la entidad Debra, piel 
de mariposa. - J.L. Rodrígue z 
Beltrán

Los primeros atletas locales de la prueba de 10 km.

FLORIMOBLE 
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y 5 segundos, con un mar-
gen de nueve segundos con 
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podio se completó con Ainoa 
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con un tiempo de 17 minu-
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Galopa que galopa, con 15 
minutos y 12 segundos, se-
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PC Team, (16’13’’), y de Sergi 
Ariaca, de La Sansi, (16’20’’).
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Ana Belén García, del Fisio Granollers, y Pau Capdevila, del PC 
Team, ganaron la prueba de los 10 kilómetros de la 35ª edición 
de la Carrera Popular de La Llagosta, que superó los 800 
participantes entre las distancias de 10 y 5 km y las carreras 
infantiles. Los campeones de la distancia de 5 kilómetros 
fueron Rebeca Suárez, de La Sansi, y Genís Ferrández, del 
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Los ganadores de la carrera de 10 kilómetros.

Más de 800 personas participaron en la 
35ª Carrera Popular de La Llagosta

cas (22’51’’). Las carreras in-
fantiles contaron con cerca de 
un centenar de participantes.
“Ha sido un éxito la carrera 
porque año tras año mejora-
mos en número de partici-
pantes. Estamos satisfechos 
por el buen ambiente que 
se crea con la carrera popu-
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Planifi cación De portiva, Anto-
nio García Robledo.

Solidaridad

En esta ocasión, la Cursa Po-
pular fue solidaria con la Fun-
dación Catalana de ELA Mi-
quel Valls. Además, se realizó 
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Los primeros atletas locales de la prueba de 10 km.
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La Llagosta contra el cáncer 
mantiene abierto el período de 
inscripciones de la 9ª edición 
de la Caminata contra el cán-
cer, que se celebrará el próxi-
mo 20 de octubre. La actividad 
contará con la colaboración del 
Ayuntamiento y la Colla Ge-
gantera de La Llagosta.
La Caminata empezará en la 
plaza Antoni Baqué a las 9.30 
h y, como novedad, se añadirá 
un segundo recorrido más cor-
to para las personas mayores. 
“Haremos el recorrido habi-
tual de unos 5 o 6 km, pero 
también habrá otro recorri-
do, más corto y sólo por 
La Llagosta, que será ideal 
para las personas mayores”, 
asegura Gloria González, presi-
denta de La Llagosta contra el 
cáncer, que añade que “hace-
mos el recorrido más corto, 

porque había muchas per-
sonas que me decían que no 
podían hacer el largo. Es una 
forma de hacer participar al 
máximo de gente”. También 
se llevará a cabo una caminata 
infantil.
El precio por inscripción será 
de 5 euros con la pulsera so-
lidaria o de 12 euros con la 
camiseta y la pulsera. Las ins-
cripciones se podrán realizar 
en los puestos solidarios que 
montará La Llagosta contra el 
cáncer en la calle. 
La entidad quiere convertir el 
fi n de semana del 19 y 20 de 
octubre en dos jornadas con 
acento solidario. El 19 de octu-
bre, que es el Día internacio nal 
contra el cáncer de mama, ce-
lebrará el primer año desde su 
fundación con un acto conme-
morativo. - José Luis Rodríguez

La Caminata contra el cáncer 
tendrá lugar el 20 de octubre

SOCIEDAD

Un momento de la Caminata del año pasado.

El día 6 de octubre, se cele-
brará una nueva edición de la 
Diada de la Bicicleta. La acti-
vidad está organizada por el 
Ayuntamiento y empezará a 
las 10 h en el Parc Popular. Los 
participantes harán un recor-
rido por diferentes calles de 

nuestra localidad que fi nali-
zará en el Parc Popular. Todo 
el mundo que quiera se puede 
sumar a esta actividad llevan-
do cualquier vehículo sin mo-
tor. La Diada de la Bicicleta es 
una ac ción sensible con la mo-
vilidad sostenible. - J. Cintas 

La Diada de la Bicicleta
se celebrará el 6 de octubre

MEDIOAMBIENTE
Óscar Sierra ha sido reelegido 
como primer secretario del 
Partit dels Socialistes de Cata-
luña (PSC) de La Llagosta. La 
candidatura encabezada por 
Sierra, la única presentada, 
fue aprobada por unanimi-
dad durante la asamblea de la 
formación, celebrada el 20 de 
septiembre con la asistencia 
de 60 militantes.
Sierra fue elegido primer se-
cretario por primera vez hace 
cuatro años y lo será durante 
cuatro años más. En la nueva 
ejecutiva, Judith Robles es la 
secretaria de Organización; 
Antonio Rísquez, viceprimer 
secretario; Conchi Jiménez, 
secretaria de Relaciones Ins-
titucionales; Raquel Martínez, 
secretaria de Finanzas; Marc 
Ruiz, secretario de Formación 
y Política Municipal; y Diego 
Guerrero, presidente de ho-
nor. Además, hay 12 personas 
que son vocales. Como nove-
dad, se han creado tres grupos 

POLÍTICA

Óscar Sierra, reelegido primer
secretario del PSC de La Llagosta

Asamblea para escoger la nueva ejecutiva del PSC.

de trabajo, uno de Formación 
y Programas, coor dinado por 
Marc Ruiz; Activismo Político 
y Social, con la coordinación 
de Raquel Martínez, y Or-
ganización, Dinamización y 
Comunicación, que coordina 
Judith Robles. “Agradezco a 

los compañeros y a las com-
pañeras la confi anza depo-
sitada”, ha dicho Óscar Sierra.
Por otra parte, 120 personas 
de La Llagosta fueron el día 22 
a la Fiesta de la Rosa que or-
ganizó el PSC en la Pineda de 
Gavà. - Juanjo Cintas

El Ayuntamiento de La Lla-
gosta asume durante un año 
la presidencia de la AMERC 
(Asociación de Municipios del 
Eje de la Riera de Caldes). El 
Salón de plenos del Consisto-
rio llagostense acogió el 25 de 
septiembre la reunión en la 
que se procedió al cambio de 
presidencia. Durante el último 
año, ha sido el Ayuntamiento 
de Palau-solità y Plegamans el 
que ha presidido la entidad.

Diez años

La AMERC está constituida 
por los municipios de Caldes, 
Sentmenat, Palau, Polinyà, 
Santa Perpètua y La Llagosta 
con una población total de más 
de 90.000 habitantes. La enti-
dad nació hace diez años. Con 
motivo de este aniversario, los 
alcaldes y alcaldesas de las 
seis poblaciones han fi rmado 
una declaración conjunta en 
la que destacan el trabajo rea-

ECONOMÍA
La entidad, que reúne a seis municipios, fue constituida hace 10 años

La Llagosta asume la
presidencia de la AMERC

lizado por la AMERC “en uno 
de los territo rios con un po-
tencial y una ca pa cidad de 
desarrollo indus trial y pro-
ductivo de los más impor-
tantes del sur de Eu ro pa”. 
En la declaración, las alcaldías 
explican que “valoran posi-

tivamente la dinámica de 
trabajo cooperativo llevada 
a cabo a lo largo de estos 10 
años y que desean conti nuar 
y profundizar esta coope-
ración con el desarrollo de 
nue  vos proyectos de futu-
ro”. - Juanjo Cintas

Alcaldes y alcaldesas de la AMERC, en La Llagosta. 
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El Grup de Ball de Gitanes de 
La Llagosta celebró el 11 de 
septiembre el 35º Homenaje 
a Cataluña, que formaba parte 
de los actos para conmemorar 
la Diada de Cataluña. La acti-
vidad comenzó justo después 
de la izada de la senyera en los 
mástiles ofi ciales del Ayunta-
miento, a partir de las 11.35 
horas, y llenó la plaza Antoni 
Baqué.
El Homenaje a Cataluña se 
inició con un baile de la Colla 
Gegantera, que por la mañana 
había protagonizado el paseo 
familiar gigante por las calles 
de nuestra localidad. Poste-
riormente, desde arriba del 
escenario de la plaza Antoni 

CULTURA

El Grup de Ball de Gitanes celebra 
el 35º Homenaje a Cataluña

Baqué, actuaron la Colla Bas-
tonera de LaComi de Cano-
velles, el Centro Aragonés de 

Mollet y Comarca y el Grup de 
Ball de Gitanes de La Llagosta. 
- José Luis Rodríguez Beltrán

El 16 de septiembre em-
pezaron las actividades 
para personas mayores del 
curso 2024-2025 que or-
ganiza el Ayuntamiento. Se 
han inscrito 325 personas.
Durante el curso, tendrán lu-
gar en el Casal d’Avis talleres 
de mandalas, de dibujo y pin-
tura, de baile, de manualida-
des y de memoria. Además, 
en el Complejo Deportivo 
Municipal El Turó se hará 
gimnasia. Para esta activi-
dad, se han inscrito 262 per-
sonas y hay lista de espera.
La inscripción para las distin-
tas actividades está cerrada.

SOCIEDAD

Comienza un nuevo curso de 
actividades para la gente mayor

Taller de mandalas en el Casal d’Avis.

SOCIEDAD

Abierta la inscripción para la Zumba Gigante
La Colla Gegantera de La Lla-
gosta ha abierto el período de 
inscripción para participar en 
una nueva edición de la Zum-
ba Gigante. La actividad se ce-
lebrará el 24 de noviembre en 
la plaza de la Sardana entre las 
10 y las 13 h. En caso de lluvia, 
se trasladaría al CEM El Turó.
A las 9.30 h, actuará el DJ Pe-
ris y, a las 10 h, empezará la 
Zumba Gigante, que, en esta 
ocasión, contará con una vein-
tena de monitores y monito-
ras. Las personas interesadas 

en participar se pueden ins-
cribir en la web de Entrápo-
lis, en los comercios locales 
Mac Florimoble, Manicomio 
(Stetic Art) y ElJaaninphones 
o contactando con algunos de 
los monitores o monitoras que 
dirigirán la Zumba Gigante. El 
precio de la inscripción es de 
10 euros. 
Los benefi cios de la actividad 
se destinarán este año a la 
Maratón de TV3 que se dedi-
cará a las enfer medades res-
pi  ratorias. - J. Cintas 



Programación de espectáculosCentro
Cultural

LA LLAGOSTA

Venta de entradas en 
www.entrapolis.cat

y en la Oficina de Atención a la Ciudadanía

Entradas

Sábado, 19 de octubre, 

a las 20 h.

El viento es salvaje,

de Las Niñas de Cádiz

Entradas, 9 euros

C
AS

TA
ÑADA 2024

Ñ DA

Concurso de 
boniatos, taller, 

disfraces y venta 
de castañas

Viernes 
25 de octubre

de 17 h a 19.30 h
En la plaza 

de la Concòrdia

Esplai DIJOC

4a Castaween

Sábado 
26 de octubre
de 17 h a 20 h

En el refugio de 
Animalets

Animalets

Saltanyada 2024

Sábado
26 de octubre
de 17 h a 21 h

En la plaza 
Antoni Baqué

Saltats

Hora del cuento
Qui té por de les 

bruixes?

Martes
29 de octubre
 a las 18.15 h

En Can Pelegrí
(con inscripción)

Biblioteca 

Party Halloween 

Desde las 23 h 
del 31 de octubre

 a las 3 h del
1 de noviembre

En el Centro Cultural

Ayuntamiento
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ECONOMÍA

Lékué presenta un ERE para 
cerrar la planta de La Llagosta
Lékué ha presentado un Expe-
diente de Regulación de Em-
pleo (ERE) para despedir a los 
15 trabajadores del almacén 
de La Llagosta y trasladar al 
resto de personas a las ofi cinas 
que la compañía tiene en Bar-
celona. Según informa CCOO, 
la empresa tiene la voluntad de 
cerrar la planta de La Llagosta, 
que se sitúa en el número 16 
de la calle Barcelona.
Lékué tiene 43 personas traba-
jando en La Llagosta, 15 en el 
almacén y 28 en ofi cinas. “La 
parte de logística, que es el 
almacén, quieren llevársela 
a Bélgica, pero despidiendo 

a los trabajadores, y en cuan-
to al personal de las ofi cinas 
serán trasladados a la sede 
de Barcelona”, según explican 
desde el sindicato Comisiones 
Obreras. 
El comité de empresa de Lékué 
ha rechazado el ERE y ha pedi-
do su retirada. Los represen-
tantes de los trabajadores se 
reunieron el 19 de septiembre 
con el alcalde, Óscar Sierra, 
quien les dio su apoyo. Antes 
del encuentro, los trabajadores 
y trabajadoras realizaron una 
manifestación entre la planta 
de Lékué y el Ayuntamiento. - 
José Luis Rodríguez Beltrán

CULTURA

Miguel Pajares gana
el Premi Llibreter 2024
El ensayo Bla-bla-bla. El mite del 
capitalisme ecològic, escrito por 
el llagostense Miguel Pajares, 
ha ganado el Premi Llibreter 
2024, de la categoría Ensayo, 
pensamiento y otras narra-
tivas, que organiza el Gremi 
de Llibreters de Catalunya. El 
libro ha sido publicado por la 

Editorial Raig Verd y se pue-
de comprar en las librerías en 
castellano y catalán. Miguel 
Pajares presentó el ensayo el 
pasado año en Can Pelegrí. El 
libro desmenuza los mitos del 
capitalismo ecológico y del cre-
cimiento sostenible. - José Luis 
Rodrígue z 

La Murga recaudó 3.794 eu-
ros solidarios durante la Fies ta 
Mayor. La entidad entregará la 
recaudación al Centro de Es-
pina Bífi da del Vall d’Hebron 
Instituto de Investigación de 
Barcelona. “Cada año que 
pasa nos sorprendemos más 
de la aceptación que tene-
mos. Cuando explicas que la 
recaudación de nuestras ac-
tividades son para una causa 
solidaria, la gente se implica 
más”, ha señalado David Cas-
tells, presidente de la entidad. 
- José Luis Rodríguez

SOCIEDAD

La Murga recaudó 3.794
euros durante la Fiesta Mayor

SOCIEDAD
Animalets la organizó con la colaboración del Ayuntamiento

Mucha participación en la
primera Fiesta de los Animales
Animalets, con la colaboración 
del Ayuntamiento y de otras 
entidades, organizó el sábado 
la primera Fiesta de los Ani-
males de nuestra localidad. 
La jornada contó con una gran 
participación.
La gran mayoría de activi-
dades se desarrollaron en el 
paseo de la avenida Onze de 
Setembre, donde se instala-
ron una quincena de paradas 
de protectoras de animales. El 
Ayuntamiento de La Llagosta, 
Animalets, Parlem Queer!, la 
Associació Pessebre Vivent de 
La Llagosta y La Llagosta con-
tra el cáncer también conta-

ron con su propio stand. En el 
Centro Cultural hubo un taller 

de capturas con Los cuatro de 
la empanadilla. - J. Cintas
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MEDIOAMBIENTE

Humana recupera más de 
51.000 piezas de ropa usada
Durante el primer semestre 
de 2024 se recogieron en La 
Llagosta unas 19 toneladas 
de ropa usada. Humana Fun-
dación Pueblo para Pueblo ha 
informado de que, en total, en 
estos seis primeros meses re-
cuperaron 51.500 prendas.
Según la entidad sin ánimo de 
lucro, con la gestión de la ropa 
usada se ha evitado la emi-
sión de 116 toneladas de CO2. 
Además, añade que la recupe-
ración de este material ayuda 
a la creación de empleo y la 

pues ta en marcha de proyectos 
de cooperación y programas 
sociales. Los 19.118 kg de resi-
duo textil recogidos de enero 
a junio se depositaron en los 
diez contenedores que Huma-
na tiene instalados en nuestra 
localidad. El 90% de la ropa de 
la que se deshacen los vecinos 
y vecinas tiene una segunda 
vida gracias a la reutilización y 
el reciclaje. La ropa se clasifi ca 
después en la planta de prepa-
ración para la reutilización que 
Humana tiene en L’Ametlla. 

El Ayuntamiento aprobó en el 
pleno de julio el proyecto eje-
cutivo de rehabilitación y ade-
cuación de Can Baqué. El pre-
supuesto de esta actuación, 
que cuenta con ayudas del 
Fondo Europeo Next Genera-
tion, es de 1.852.336,72 euros.
Las obras tendrán un perío-
do de ejecución de unos doce 
meses. Can Baqué debería es-
tar rehabilitada a más tardar 
en marzo de 2026. Según el 
concejal de Planifi cación Es-
tratégica y Urbanismo, Marc 
Ruiz, el proyecto “mantie-
ne el carácter patrimonial 
de la masía de Can Baqué, 
además incluyendo mu-
chas partidas y mejorando 
mucho la efi ciencia ener-
gética del edifi cio, de hecho 
se plantea que tenga una 
califi cación A, que sería la 
máxima”. El documento con-
templa que la masía tenga los 
usos aprobados en el proceso 
participativo (la sede de la Es-
cuela Municipal de Música) y 
otros usos del Ayuntamiento.

Vecasa-La Concordia

En la sesión plenaria se apro-
bó por unanimidad el estudio 
de regeneración urbana del 
sector Vecasa-La Concordia, 
elaborado con la colabora-
ción de la Diputación. Este 
estudio realiza un diagnósti-
co de la zona y contempla las 

SOCIEDAD
El presupuesto de las obras es de más de 1,8 millones de euros

Aprobado el proyecto ejecutivo 
de la masía de Can Baqué

estrategias a seguir para re-
generarla urbanísticamente. 
Para hacer este documento se 
realizó un proceso partici pa-
tivo con la ciudadanía y con la 
Escuela Les Planes. El estudio 
contempla ocho fases que se 
irán planteando de forma pro-
gresiva. Según explicó el con-
cejal de la Agenda 2030, Marc 
Ruiz, “como es un ámbito 
urbanístico muy grande y la 
inversión que supondría po-
der hacer todas estas actu-
aciones sería mucho mayor 
que el propio presupuesto 
del Ayuntamien to de un año, 
se ha planteado hacerlo por 
fases”.
El pleno aprobó por unanimi-
dad el reglamento regulador 

del servicio municipal de su-
ministro de agua potable en La 
Llagosta. El documento hasta 
ahora vigente es de 1980 y el 
nuevo reglamento recoge los 
cambios que se han producido 
en los últimos años en las di-
ferentes normativas europeas, 
españolas y catalanas.
En la sesión quedaron esta-
blecidas las fi estas locales de 
2025, que serán el miércoles 
19 de marzo y el viernes 12 de 
septiembre. También quedó 
aprobado el informe de Adif 
que trata sobre la supresión 
del paso a nivel de la línea R-3. 
Éste es un trámite previo para 
poder redactar el proyecto 
para eliminar este paso. - Xavi 
Herrero

Fachada de Can Baqué.

SOCIEDAD

50 personas donaron sangre en 
la captación de Fiesta Mayor
La captación de sangre de Fies-
ta Mayor de La Llagosta, reali-
zada el 3 de septiembre, logró 
50 donaciones de sangre, nue-
ve de plasma y cinco de médu-
la ósea. Otras 14 personas se 
acercaron al Centro Cultural, 
pero no pudieron donar  por 
varios motivos.
Si se hace una comparación 
con los datos de la campaña de 
Fiesta Mayor del año pasado, 

el número de donaciones ha 
descendido considerablemen-
te, ya que se ha pasado de las 
95 a las 50. Este es el segundo 
descenso importante del año, 
porque en julio bajaron de las 
84 de 2023 a las 57 de 2024.
La próxima visita del Banco 
de Sangre en La Llagosta está 
prevista para el martes 5 de 
noviem bre. Será la última del 
año en nuestra localidad. - X.H.

La Llagosta conmemoró la 
Dia da de Catalunya con el 
acto institucional de la iza-
da de la senyera en los más-
tiles ofi cia les del edifi cio del 
Ayuntamien to acompañada 
de la interpretación de Els Se-
gadors.
El presidente del CD La Con-
cor dia, Iván Beas, izó la ban-
dera con motivo de la cele-
bración del 50º aniversario de 
la entidad. El acto contó con 
la presencia de concejales y 
concejalas de todas las for-
maciones representadas en el 
Consistorio (PSC, LLEC y ERC), 
excepto el PP. - J.L.R.B.

POLÍTICA

La Llagosta celebró la Diada
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CULTURA

Acto de fi n de curso de la Casa de Andalucía
La Casa de Andalucía ofreció 
el 13 de julio en el Centro Cul-
tural un espectáculo de baile 
y un recital de guitarra que 
sirvió para cerrar el curso. Pri-
mero hubo las actuaciones de 
los cuadros de baile Meritxell, 
Cristina y Azahar Flamenco y 
de la cantante Rocío Ramírez. 
Después tuvo lugar el recital 
de guitarra, que reunió a más 
de 30 guitarristas, alumnos de 
David Jiménez. El grupo Sevi-
llanía y otros cantantes tam-
bién actuaron. - X. Herrero

EDUCACIÓN
La Guardería Municipal Cucutras tiene un centenar de inscritos

1.701 alumnos comenzaron
el nuevo curso con normalidad
El alumnado de La Llagosta de 
educación infantil, primaria y 
secundaria empezó las clases 
el 10 de septiembre con nor-
malidad. En total, este curso 
hay 1.701 alumnos en La Lla-
gosta, que se distribuyen en 
349 en educación infantil -100 
de estos son del primer ciclo 
no obligatorio en la Guardería 
Cucutras-, 721 en educación 
primaria y 631 en educación 
secundaria.
Por centros, en el segundo ci-
clo de educación infantil y de 
educación primaria hay 203 
alumnos en la Escuela Sagra-
da Familia; 310, en el Joan 
Maragall; 283, en Les Planes; 
y 174 en la Gilpe. En cuanto 
a la educación secundaria, en 
el Instituto Marina hay 505 
alumnos; y en la Balmes, 109. 
En la Guardería Cucutras, que 

El primer día de clase a las puertas de la Escuela Joan Maragall.

consta de los tres primeros 
cursos de educación infantil, 
hay 100 niños y tan sólo que-
dan siete plazas libres en i1. 
Este curso han comenzado una 

nueva etapa escolar 83 alum-
nos en i3; 112, en primero de 
primaria; y 140, en primero de 
secundaria. En i0 han iniciado 
la Guardería 8 niños. - J.L.R.B.

CULTURA

Inaugurado el nuevo curso del 
Club de lectura de la Biblioteca
Una veintena de personas par-
ticiparon en el acto de inaugu-
ración del curso 2024-2025 del 
Club de lectura de la Biblioteca 
de La Llagosta. El pistoletazo 
de salida literario tuvo lugar el 
18 de septiembre en Can Pele-
grí y contó con la presencia del 
escritor Aureli Vázquez para 
hablar de su novela histórica 
La mujer del miliciano. El mismo 
autor ya estuvo en la Biblioteca 

en enero para presentar la no-
vela, que está ambientada en la 
Barcelona de la Guerra Civil. 
Conchi Fernández, responsa-
ble del Club de lectura de la 
Biblioteca, presentó el progra-
ma de actividades del otoño de 
2024. El próximo libro del Club 
de lectura será Mujeres raras y 
antiguas, de la escritora local 
Sandra Pequerul, el 9 de octu-
bre. - J.L. Rodríguez

SOCIEDAD

Aprobada una modifi cación
sobre el sector de la Miralda
El Ayuntamiento aprobó de 
forma inicial una modifi ca-
ción puntual del Plan Gene-
ral de Ordenación Urbana de 
La Llagosta en el ámbito de la 
Miralda. Éste fue el punto más 
destacado del pleno ordinario 
de septiembre. En la Miralda, 
ubicada en gran parte en los 
terrenos que ocupaba Capresa, 
está previsto crear una gran 
zona verde y construir 200 vi-
viendas, 75 de las cuales serán 
en régimen de protección. La 
zona verde prevista en los te-

rre  nos de la Miralda conectará 
con el Parc Popular. También 
se hará una conexión con la 
plaza del Alcalde Francisco Ja-
vier Serrano para integrar este 
espacio en el tratamien to de la 
nueva zona verde.
Durante el pleno también se 
aprobó el acuerdo de adhesión 
del Ayuntamiento al Protocolo 
del Departamento de Interior 
de la Generalitat de seguridad 
contra las violencias sexuales 
en entornos de ocio, espacio 
público y transportes. - J.C.
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La Fiesta Mayor de 2024 en imágenes

Tributo a Estopa.

Espectáculo de fi n de fi esta con Airshow. 

Comida de homenaje a la gente mayor.

El pregón, con los Saltats y los Volats.

Fiesta de la espuma con Jordi Callau.

Paella popular de la Murga. 
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Bingo musical de los Volats.

Recuperación del Correfoc.

Música con los VIPS.Futbolín del Esplai Dijoc.

Fiesta de los Saltats. Sangriada. Jornadas Folclóricas.
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¿Desde cuándo patinas?
Desde muy pequeño siempre me ha 
gustado patinar, pero lo hacía con 
los patines en línea. Mi tío jugaba a 
hockey y me enganchó. Hasta que no 
fui más grande, no empecé con el ska-
teboarding. Fue de casualidad con un 
amigo, Pablo. Empezamos a patinar 
y al poco tiempo abrió una primera 
tienda de skate. Cuando nos dimos 
cuenta, ya llevábamos unos cuantos 
años haciendo skate.

¿Qué te atrae del skate?
La libertad que tienes porque es un 
deporte individual y es infi nito. Según 
la creatividad que tú tengas, puedes 
hacer lo que tú quieras.

¿Dónde empezaste a patinar?
Cuando empecé, solo estaban las 
rampas al lado del ambulatorio y dos 
o tres plazas... pero que nos echaban. 
Al poco tiempo, había una zona de 
skate muy pequeña, en las mismas 
rampas. Nos pareció la bomba porque 
el proyecto lo promovimos nosotros. 
Fue muy bonito.

¿Cómo habéis vivido el proceso del 
nuevo skatepark?
El alcalde Óscar Sierra hizo un directo 
en internet y explicó el proyecto de los 
presupuestos participativos, donde 
la gente tenía que votar. Uno de no-
sotros vio el directo, de casualidad, y 

Hace poco se ha sumado al grupo una 
chica, que le está dando mucha caña 
al skate. Cada vez hay más chicas, 
pero hay menos que chicos, desafor-
tunadamente. Al fi nal, es un deporte 
complicado ya seas chico o chica.

¿Por qué os ha cambiado la vida?
El skate no es un deporte, es un esti-
lo de vida. Cuando empecé a patinar, 
es cuando se formó mi personalidad. 
Mis gustos musicales o la manera de 
vestir... lo es todo. El skate es mi vida, 
hace muchos años que lo practico.

¿Qué es lo más complicado de este 
deporte?
Lo más complicado es durar mu chos 
años haciendo skate porque es un de-
porte muy físico, caes muchas veces. 
Hay gente que deja de patinar porque 
estás todo el día cayendo en el suelo 
para hacer un par de trucos. Te tiene 
que gustar mucho. Si no te caes, no 
aprendes. Es duro física y psicológica-
mente, hay tardes que no puedes pati-
nar porque no te sale nada. Pero al fi nal 
compensa, es un deporte muy bonito.

Los miembros del Vibe Skatefami-
lia, ¿dónde os conocisteis?
Somos todos de La Llagosta y nos co-
nocemos del instituto. Empezamos 
a rodar juntos en el anterior skate-
park. Cada vez fuimos más amigos y 
hasta el día de hoy, somos una colla.

pedimos hacer un nuevo skatepark, 
fue una locura. Finalmente, nuestro 
proyecto fue uno de los ganadores y 
seguimos todo el proceso, haciendo 
reuniones con los arquitectos por el 
diseño y con la empresa que lo haría.

¿Cómo es el skatepark?
Nosotros no estábamos acostumbra-
dos a tener un buen skatepark, el que 
había antes era bastante precario. El 
que hay ahora es muy moderno y tie-
ne rampas para el nivel de inicia ción, 
intermedio y más avanzado. Quién 
quiera aprender a patinar puede em-
pezar en La Llagosta y puede llegar 
hasta dónde quiera. Abarca muchos 
niveles. Nosotros tenemos un nivel 
medio-avanzado y, sinceramente, no 
nos lo acabamos. Podemos hacer de 
todo, barandillas, bajadas o cajones. 
Hay más o menos de todo.

¿Qué os aporta el skatepark?
Nos aporta las horas que nos lo pa-
samos bien. Desde que está el nuevo 
skatepark hay muchos jóvenes que 
se han interesado por este deporte y, 
para nosotros, que un niño, por ejem-
plo de 6 años, pueda disfrutar tanto 
como lo que lo disfrutamos nosotros, 
es lo mejor. El skate nos ha cambia do 
la vida y sería bonito que este niño lo 
pudiera decir en unos años.

¿Hay muchas chicas?

¿Sois como una familia?
No somos como una familia, somos 
una familia. Vibe es una palabra in-
glesa que signifi ca vibra, de bue nas 
vibracio nes que es aquello que nos 
identifi ca más. Patinamos para pasár-
noslo bien.

¿No hacéis competiciones?
Las competiciones las tenemos más 
aparcadas, no acostumbramos a com-
petir. Vamos a otros skatepark, pero 
para ver a los amigos.

¿Qué planes tenéis?
Nos hemos asociado ahora con Skatia, 
que es la mejor escuela de skate de 
Cataluña. La idea es montar nuestra 
escuela de skateboarding en el mismo 
skatepark, ya sea como campus o es-
cuela. Queremos hacer también acti-
vidades extraescolares en los colegios 
y clases particulares. Queremos hacer 
que el máximo de personas conozcan 
el skate y enseñar los valores de este 
deporte minoritario. Eso sí, desde que 
es un deporte olímpico, desde Tokyo 
en 2021, se ha hecho más conocido.  - 
José Luis Rodríguez Beltrán

Marc Torreblanca, de 33 años, es el actual 
vicepresidente del Vibe Skatefamilia y uno 
de los impulsores de la entidad, que se 
fundó a principios de año. Desde pequeño, 
el llagostense ha sido un apasionado del 
skateboarding y quiere que este deporte 
sea una referencia para las nuevas 
generaciones del municipio. 

Marc Torreblanca

“El skate no es un 
deporte, es un estilo 
de vida que formó mi 
personalidad” 

Puedes ver 
el vídeo de 
la entrevista 
escaneando 
el código
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Un centenar de personas parti-
ciparon el 11 de septiembre en 
la Vibe Skate Party, que orga-
nizó el Vibe Skatefamilia en el 
Skatepark del Parc Popular. La 
actividad consistió en una ex-
hibición de skate entre las 11 y 
las 19 horas y reunió a muchas 
personas de otras localidades 
de Cataluña y también se acer-
caron hasta La Llagosta riders 
de Andorra. Entre las accio-
nes programadas, la entidad 
de nuestra localidad celebró 

una competición de saltos en 
la pirámide del Skatepark y los 
ganadores fueron Joan Guinart 
y Merlín, que son dos patinado-
res expertos. “En total partici-
paron en el concurso más de 
veinte personas y el nivel fue 
muy alto. Ambos ganadores 
hicieron unos saltos en baja-
da con la barandilla, que gus-
taron mucho a los jueces”, 
explicaba Marc Torreblanca, 
vicepresidente del Vibe Skate-
familia. - J.L. Rodríguez

SKATEBOARDING

Un centenar de personas, en la 
exhibición del Vibe Skatefamilia

El sénior A del FS Unión Lla-
gostense se ha reforzado esta 
temporada con tres jugado-
res que proceden de los otros 
dos equipos amateurs de la 
entidad, que militan en la 
Tercera Catalana. El equipo 
dirigido por Jordi Pavón tie-
ne como objetivo consolidar 
a un grupo potente de juga-
dores con la voluntad de, de 
nuevo, luchar por el ascenso.
Las tres incorporaciones son 
Óscar Cubero, que ha estado 
jugando en el B donde fue el 
año pasado una pieza funda-
mental para ganar la liga; Álex 
Bayón, que se ha formado en 
el club y es una de las jóve-
nes promesas; y Mohamed 
Addahlali, que el pasado año 
con el B marcó 22 goles en 22 
partidos. La plantilla ha sufri-
do dos bajas, Sergio Saavedra 
y Marc Navajas, que era el ca-
pitán y ha decidido colgar las 
botas. Tampoco siguen Patxi 
Heredia y Manel Cruz, porque 

Imagen de archivo de un partido del sénior A.

FÚTBOL SALA

El FS Unión Llagostense
se refuerza con tres jugadores

este año reforzarán al sénior 
B, que dirigirá de nuevo Dani 
Muñido, en la Tercera Catala-
na, con el objetivo de inten-
tar luchar por el título de liga.
El sénior  A iniciará la liga el 19 
de octubre a las 19.15 h en el 
CEM El Turó contra la Aliança 

Mataró C. El sénior masculino 
C, en la Tercera Catalana, será 
dirigido por Fernando Ruiz, 
que el año pasado entrenó al 
juvenil B. El objetivo del tercer 
equipo masculino es dar sali-
da a los jóvenes jugadores de 
la base. -  José Luis Rodríguez 

Arnau Aguilera, de 24 años, es 
el nuevo presidente del Hand-
bol Club Vallag después de la 
marcha de José Aguilera, que 
encadenaba una década como 
máximo mandatario. Arnau 
Aguilera, que es hijo de José, 
también es jugador del sé nior 
masculino y es el entrenador 
del absoluto femenino.
El relevo en la directiva se hizo 
a principios. “Queremos for-
mar equipos de base para 
hacer un absoluto masculino 
potente para intentar subir a 

la Lliga Catalana y, este año, 
por primera vez tenemos un 
absoluto femenino, que tam-
bién queremos potenciar-
lo”, dice Aguilera, que asegura 
que “queremos entrar en las 
escuelas para formar a los 
niños”.
La directiva está formada tam-
bién por Ángel Gómez, como 
vicepresidente; Juan Sandoval, 
secretario; y diferentes voca-
les, Javi Iglesias, Ramón López 
y Juan Manuel Rodríguez. - J.L. 
Rodríguez Beltrán

BALONMANO

Arnau Aguilera, nuevo presidente 
del Handbol Club Vallag

Arnau Aguilera.

El primer equipo del Club 
Esportiu La Llagosta ganó el 
sábado contra el Espluguenc 
B por 2 a 1 y confi rma el buen 
inicio de la temporada des-
pués de empatar en la primera 
jornada en el campo del Can 
Vidalet B (1-1).
Contra el Espluguenc B, en 
la primera parte, el duelo fue 
muy igualado. El marcador no 
se movió hasta el minuto 73, 
cuando los visitantes se ade-
lantaron tras un saque de es-
quina. El gol del Espluguenc 
B activó al equipo local, que, 
en dos minutos, empató en 
un disparo de falta de Albert 
Corzo y, poco antes del fi nal, 
hizo el defi nitivo 2 a 1 en un 
buen remate de Iván Vicente. 
Después el árbitro expulsó a 
Rubén, por doble amarilla, y 
a un jugador y al entrenador 
del equipo rival por protestar.
La Llagosta ocupa el octavo 
puesto en el grupo 11 de la 
Tercera Catalana con 4 pun-
tos. “Creo que hemos hecho 

Jugadores de La Llagosta y del Espluguenc B se disputan una pelota.

FÚTBOL

Buen inicio de temporada
del Club Esportiu La Llagosta

un buen inicio de tempora-
da con un empate y una vic-
toria. Esto demuestra que el 
equipo es competitivo en la 
nueva categoría”, ha señala-
do Antonio Rísquez, presiden-
te del CE La Llagosta y que el 
sábado ejerció de entrenador 
por la expulsión en la primera 

jornada del técnico, José Ma-
ria Corzo. El próximo partido 
de La Llagosta será el domin-
go en el campo del líder, el 
Atlètic Ibèria, que ha ganado 
en las dos primeras jornadas 
al Sant Ignasi 6 a 2 y al Sector 
Montserratina B por 1 a 5. - 
José Luis Rodríguez Beltrán
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deporte minoritario. Eso sí, desde que 
es un deporte olímpico, desde Tokyo 
en 2021, se ha hecho más conocido.  - 
José Luis Rodríguez Beltrán

Marc Torreblanca, de 33 años, es el actual 
vicepresidente del Vibe Skatefamilia y uno 
de los impulsores de la entidad, que se 
fundó a principios de año. Desde pequeño, 
el llagostense ha sido un apasionado del 
skateboarding y quiere que este deporte 
sea una referencia para las nuevas 
generaciones del municipio. 

Marc Torreblanca

“El skate no es un 
deporte, es un estilo 
de vida que formó mi 
personalidad” 

Puedes ver 
el vídeo de 
la entrevista 
escaneando 
el código
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Un centenar de personas parti-
ciparon el 11 de septiembre en 
la Vibe Skate Party, que orga-
nizó el Vibe Skatefamilia en el 
Skatepark del Parc Popular. La 
actividad consistió en una ex-
hibición de skate entre las 11 y 
las 19 horas y reunió a muchas 
personas de otras localidades 
de Cataluña y también se acer-
caron hasta La Llagosta riders 
de Andorra. Entre las accio-
nes programadas, la entidad 
de nuestra localidad celebró 

una competición de saltos en 
la pirámide del Skatepark y los 
ganadores fueron Joan Guinart 
y Merlín, que son dos patinado-
res expertos. “En total partici-
paron en el concurso más de 
veinte personas y el nivel fue 
muy alto. Ambos ganadores 
hicieron unos saltos en baja-
da con la barandilla, que gus-
taron mucho a los jueces”, 
explicaba Marc Torreblanca, 
vicepresidente del Vibe Skate-
familia. - J.L. Rodríguez

SKATEBOARDING

Un centenar de personas, en la 
exhibición del Vibe Skatefamilia

El sénior A del FS Unión Lla-
gostense se ha reforzado esta 
temporada con tres jugado-
res que proceden de los otros 
dos equipos amateurs de la 
entidad, que militan en la 
Tercera Catalana. El equipo 
dirigido por Jordi Pavón tie-
ne como objetivo consolidar 
a un grupo potente de juga-
dores con la voluntad de, de 
nuevo, luchar por el ascenso.
Las tres incorporaciones son 
Óscar Cubero, que ha estado 
jugando en el B donde fue el 
año pasado una pieza funda-
mental para ganar la liga; Álex 
Bayón, que se ha formado en 
el club y es una de las jóve-
nes promesas; y Mohamed 
Addahlali, que el pasado año 
con el B marcó 22 goles en 22 
partidos. La plantilla ha sufri-
do dos bajas, Sergio Saavedra 
y Marc Navajas, que era el ca-
pitán y ha decidido colgar las 
botas. Tampoco siguen Patxi 
Heredia y Manel Cruz, porque 

Imagen de archivo de un partido del sénior A.

FÚTBOL SALA

El FS Unión Llagostense
se refuerza con tres jugadores

este año reforzarán al sénior 
B, que dirigirá de nuevo Dani 
Muñido, en la Tercera Catala-
na, con el objetivo de inten-
tar luchar por el título de liga.
El sénior  A iniciará la liga el 19 
de octubre a las 19.15 h en el 
CEM El Turó contra la Aliança 

Mataró C. El sénior masculino 
C, en la Tercera Catalana, será 
dirigido por Fernando Ruiz, 
que el año pasado entrenó al 
juvenil B. El objetivo del tercer 
equipo masculino es dar sali-
da a los jóvenes jugadores de 
la base. -  José Luis Rodríguez 

Arnau Aguilera, de 24 años, es 
el nuevo presidente del Hand-
bol Club Vallag después de la 
marcha de José Aguilera, que 
encadenaba una década como 
máximo mandatario. Arnau 
Aguilera, que es hijo de José, 
también es jugador del sé nior 
masculino y es el entrenador 
del absoluto femenino.
El relevo en la directiva se hizo 
a principios. “Queremos for-
mar equipos de base para 
hacer un absoluto masculino 
potente para intentar subir a 

la Lliga Catalana y, este año, 
por primera vez tenemos un 
absoluto femenino, que tam-
bién queremos potenciar-
lo”, dice Aguilera, que asegura 
que “queremos entrar en las 
escuelas para formar a los 
niños”.
La directiva está formada tam-
bién por Ángel Gómez, como 
vicepresidente; Juan Sandoval, 
secretario; y diferentes voca-
les, Javi Iglesias, Ramón López 
y Juan Manuel Rodríguez. - J.L. 
Rodríguez Beltrán

BALONMANO

Arnau Aguilera, nuevo presidente 
del Handbol Club Vallag

Arnau Aguilera.

El primer equipo del Club 
Esportiu La Llagosta ganó el 
sábado contra el Espluguenc 
B por 2 a 1 y confi rma el buen 
inicio de la temporada des-
pués de empatar en la primera 
jornada en el campo del Can 
Vidalet B (1-1).
Contra el Espluguenc B, en 
la primera parte, el duelo fue 
muy igualado. El marcador no 
se movió hasta el minuto 73, 
cuando los visitantes se ade-
lantaron tras un saque de es-
quina. El gol del Espluguenc 
B activó al equipo local, que, 
en dos minutos, empató en 
un disparo de falta de Albert 
Corzo y, poco antes del fi nal, 
hizo el defi nitivo 2 a 1 en un 
buen remate de Iván Vicente. 
Después el árbitro expulsó a 
Rubén, por doble amarilla, y 
a un jugador y al entrenador 
del equipo rival por protestar.
La Llagosta ocupa el octavo 
puesto en el grupo 11 de la 
Tercera Catalana con 4 pun-
tos. “Creo que hemos hecho 

Jugadores de La Llagosta y del Espluguenc B se disputan una pelota.

FÚTBOL

Buen inicio de temporada
del Club Esportiu La Llagosta

un buen inicio de tempora-
da con un empate y una vic-
toria. Esto demuestra que el 
equipo es competitivo en la 
nueva categoría”, ha señala-
do Antonio Rísquez, presiden-
te del CE La Llagosta y que el 
sábado ejerció de entrenador 
por la expulsión en la primera 

jornada del técnico, José Ma-
ria Corzo. El próximo partido 
de La Llagosta será el domin-
go en el campo del líder, el 
Atlètic Ibèria, que ha ganado 
en las dos primeras jornadas 
al Sant Ignasi 6 a 2 y al Sector 
Montserratina B por 1 a 5. - 
José Luis Rodríguez Beltrán
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VELA

La Llagosta participa en una 
jornada de vela adaptada
Trece personas de La Llagosta 
participaron el 16 de julio en 
una jornada de vela adaptada 
en Mataró. El Ayuntamiento se 
sumó a esta iniciativa de la Di-

putación. Los participantes de 
nuestra localidad son miem-
bros de la entidad Aspayfacos 
y de las Escuelas de Iniciación 
Deportiva. - J. Cintas

PATINAJE ARTÍSTICO
La llagostense consiguió también una plata en el Europeo

Paula Roman, tercera en el 
Mundial júnior de patinaje
Paula Roman, de La Llagosta y 
vinculada con el CPA Ripollet, 
se colgó la medalla de bron-
ce en los World Skate Games 
2024 de patinaje artístico, 
que se celebraron en septiem-
bre en Italia. La deportista de 
nues tra localidad participó 
con éxito en el programa libre 
júnior después de alcanzar la 
tercera máxima puntuación.
Roman logró el tercer mejor 
registro en el programa corto 
y mantuvo esta posición des-
pués de completar el programa 
largo. De esta forma, la llagos-
tense se colgó un bronce júnior 
en su primer año en esta cate-
goría.
La deportista de La Llagosta 
ha completado una temporada 
para enmarcar en la categoría 
júnior. Hace unas semanas 
también se colgó la medalla 

Paula Roman. 

de plata en el Europeo jú nior, 
que se celebró en Portugal. 
Anteriormente, la patinado-
ra llagostense había ganado 
el Campeonato de España y 

el Campeonato de Cataluña. 
Además, quedó subcampeona 
de las Series Internacionales 
de la Copa del Mundo en Italia. 
- José Luis R odrígue z Beltrán

FÚTBOL SALA

La Concordia vuelve a tener primer equipo
El Club Deportivo La Concor-
dia recupera esta temporada 
el primer equipo femenino. 
Después de dos años de paro, 
vuelve a la actividad en la Pri-
mera Catalana con la voluntad 
de recuperar en un futuro el 
puesto en la Segunda Divi-
sión española. El nuevo equi-
po arran có la pretemporada el 
pasado 13 de septiembre.
El proyecto estará liderado 
por el entrenador Xavi Coma, 
con experiencia en otros 

clubes como Sporting Mont-
meló, Premià de Dalt o Alella. 
“El proyecto es estimulante 
porque se quiere intentar 
recuperar en unos años la 
Segunda División españo-
la. Debemos ir paso a paso, 
primero consolidar la plan-
tilla”, señala el técnico, que 
como principal objetivo de 
este año se apunta “a la per-
manencia; si después pode-
mos luchar por el ascenso, 
ya veremos”. La plantilla de 

la Concordia suma ya casi una 
decena de jugadoras. Hay cua-
tro que vuelven a la disciplina 
azulada, Marta Coll, Estefa Jé-
mez, Cinthia y Rocío. La volun-
tad del entrenador es contar 
con doce jugadoras antes de 
la primera jornada, que tendrá 
lugar el fi n de semana del 19 
y 20 de octubre. “Empezamos 
el proyecto desde cero y lo 
más complicado es formar 
una plantilla”, dice Coma. - 
José Luis Rodríguez Beltrán

 Gata en adopción
Penny

Para saber más de Penny ponte en contacto con nosotros:  
animaletslallagosta@gmail.com o dejando vuestros datos en GLITTERS 
(avenida 1r de maig, 9) o en HILO ROJO (plaza Concòrdia, 1, tienda)

 Gata en adopción Gata en adopción A Penny la recogimos en un polígono industrial junto a su hermano, 
Sheldon. 

Al principio estaba muy asustadiza y no se dejaba tocar. Con el 
tiempo, ha ido demostrando su verdadero carácter. De entrada, se 
muestra tímida con personas desconocidas, pero poco a poco, con 
juegos y chuches te la vas ganando.

Estamos seguros que en una casa donde se sintiera más segura 
sería muy feliz. ¿Le das una oportunidad?

FÚTBOL

El CD Viejas Glorias se estrena 
con victoria contra el Vista Mar

El CD Viejas Glorias se estrenó 
en la Preferente con una victo-
ria en el campo del Vista Mar 
Legends de Mataró. El equipo 
llagostense se impuso por 4 
a 5 con un triplete de Cristian 
Fernández y las dianas de Cris-

tian López y Abel Fernández. El 
Viejas Glorias inicia una nue-
va temporada con la máxima 
ambición tras el ascenso de 
la pasada campaña. Este año, 
vuelve a ser el entrenador José 
Ortuño. - J.L. Rodríguez
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NADAL
Primer de Maig, 28
(93 560 04 50)

CARRERAS ARBAT
Antoni Baqué, 3
(93 560 27 04)

CALVO SÁNCHEZ
Concòrdia, 1
(93 560 18 16)

IGLESIAS
Onze de Setembre, 65
(93 031 49 48)

FARMACIAS
DE GUARDIA

TELÉFONOS
DE INTERÉS

Ayuntamiento  93 560 39 11

OAC  93 560 39 11

Emergencias 112

Bomberos 112
Mossos d’Esquadra 112
Policía Local 93 574 08 08

Violencia de género  016

Acoso escolar  900 018 018

CAP La Llagosta 93 574 98 10  
Urgencias  93 574 92 66
CatSalut Respon   061
Can Pelegrí  93 548 01 89
CIRD  93 560 39 11
Biblioteca  93 545 15 41
Escola de Música  93 548 01 89
Casal d’Avis  93 574 27 46
Nou Casal  93 574 29 19
CEM El Turó  93 545 15 50
Deixalleria  93 544 85 81
Agbar (agua)  93 574 27 68
Taxis 630 88 12 50

3 octubre
CARRERAS ARBAT

4 - 10 octubre
NADAL 

11 - 17 octubre
CALVO SÁNCHEZ

18 - 24 octubre
CARRERAS ARBAT

25 - 31 octubre
IGLESIAS 

1 - 7 noviembre
NADAL

NÚM 20 / Abril 2020“Es precioso ver que hay cada vez más 
deportes diferentes en La Llagosta”

¿Cómo compagina la política con el deporte 
de élite?
Me vinculé a la política por el alcalde, que me 
dijo que podía aportar mucho al tejido depor-
tivo del municipio. Cuando me piden ayudar al 
deporte de mi pueblo, que lo he disfrutado tan-
to desde pequeño, he intentado poner todo de 
mi parte para compaginarlo. Viajo muchí simo 
y tengo horarios especiales y hay veces que no 
puedo ir a los plenos, pero el trabajo diario lo lle-
vo al día con los técnicos municipales.

¿Cómo afronta el segundo mandato?
El primer mandato estuvo marcado por el Co-
vid-19. Fueron momentos críticos para el depor-
te. Todo fue afrontar la crisis y recuperarnos de 
esto. En este mandato puedo tener una relación 

cotidiana y normal con las entidades deportivas. 
He aprendido a confi ar más en los técnicos. Es-
toy contento y sigo aprendiendo cada día.

¿Qué cree que puede aportar en la política?
A la hora de dinamizar y dar fl uidez a las necesi-
dades deportivas del municipio, como con el 
horario de las pistas de las instalaciones o con 
los clubes que necesitan más apoyo. He vivido 
cómo se practica el deporte en muchos sitios 
diferentes, así que tengo más fl exibilidad para 
encontrar una solución por todas las vivencias 
vividas. Hay veces que no es fácil hacer enten-
der que una decisión nueva es la correcta, por-
que hasta ahora nunca se había hecho así.

¿Qué valoración hace del deporte de La Lla-
gosta?
Está bien, pero siempre hay cosas a mejorar. Nos 
gustaría tener más instalaciones para ofrecer 
más fl exibilidad a la gran cantidad de equipos 
y deportistas que tenemos. Es precio so ver que 
cada vez hay más deportes diferentes. Tenemos 
que trabajar para que las instalaciones sean me-
jores para dar cabida a todos los deportes que 
tenemos. Tenemos una buena salud deportiva y 
en el Ayuntamiento trabajamos para estar a la 
altura de las entidades. - J.L. Rodríguez

Antonio García (PSC) 

Antonio García Robledo, de 40 años, afronta 
su segundo mandato como concejal del Partit 
dels Socialistes de Cataluña en La Llagosta y 
lleva la cartera de Planifi cación deportiva. En 
la actualidad, compagina la tarea de edil con 
el deporte de élite, porque es jugador profesio-
nal del BM Granollers, de la liga Asobal. Es un 
gran afi cionado al deporte, a dibujar y a pasar 
muchos momentos con la familia.

AGENDA Octubre
AGENDA BIBLIOTECA

ACTIVIDADES CON INSCRIPCIÓN PREVIA

INSCRIPCIONES CURSOS DE BAILE
Lunes, martes y miércoles, de 19 a 
21 h, en el Centro Cultural o en el 
teléfono 615 921 733 (Alicia).
La Llagosta Club de Ball.

6 | DOMINGO
SALIDA DE LOS GIGANTES
Encuentro de gigantes en Ripollet.
Punto de encuentro, a las 9 h, en el 
Centro Cultural.
Colla Gegantera de La Llagosta.

6 | DOMINGO
DIADA DE LA BICICLETA 
A las 10 h. desde el Parc Popular.

17 | JUEVES
CHARLA MOSSOS D’ESQUADRA 
Maltrato a las personas mayores: 
información, detección y actuación.
A las 10.30 h, en el Casal d’Avis.

18 | VIERNES
22º CONCURSO ESTATAL DE 
FOTOGRAFÍA. Entrega de premios.
A las 19 h, en Can Pelegrí.
Foto-Club La Llagosta.

19 | SÁBADO
TEATRO. El viento es salvaje, de Las 
Niñas de Cádiz.
Entradas en www.entrapolis.cat.
A las 20 h, en el Centro Cultural.

19 Y 20 | SÁBADO Y 
DOMINGO
FIN DE SEMANA CONTRA EL 
CÁNCER 
SÁBADO. Merienda solidaria.
Música, animación, actividades... 
De 16 a 20 h, en pl. Antoni Baqué.
DOMINGO. Caminata solidaria.
Infantil, adultos y séniors.
Salida a partir de las 9.30 h desde 
la plaza Antoni Baqué.
La Llagosta Contra el Càncer.

26 | SÁBADO
CAMINATA A LA ERMITA DE SANT 
CEBRIÀ DE CABANYES
Inscripciones en el CEM El Turó.
Salida a las 9.30 h, CEM El Turó.

26 | SÁBADO
INTERCAMBIO CULTURAL
Con el Centro cultural andaluz 
Perro de Paterna de Barcelona y 
los cuadros de baile de la Casa de 
Andalucía.
A las 18 h, en el Centro Cultural.
Casa de Andalucía de La Llagosta.

26 Y 27 | SÁBADO Y 
DOMINGO
SALIDA DEL GRUPO DE BALL DE 
GITANES
Participación en la celebración de la 
5ª Ciutat Gitanera.

9 | MIÉRCOLES
CLUB DE LECTURA ESPECIAL 
Mujeres raras y antiguas, de Sandra 
Pequerul. Con la autora.
A las 19 h, en Can Pelegrí.

16 | MIÉRCOLES
CLUB DE LECTURA 
Los incomprendidos, de Pedro Simón.
A las 18 h, en Can Pelegrí.

17 | JUEVES
VISITA A LA CASA BATLLÓ 
Inscripciones en la Biblioteca.
Salida a las 14 h.

25 | VIERNES
LA HORA DE LOS BEBÉS
Con Un Conte al Sac. 
Para niños y niñas de 0 a 3 años.
A las 18 h, en Can Pelegrí.

LOS MARTES
LA HORA DEL CUENTO
Con Un Conte al Sac. 
Para niños y niñas a partir de 3 años.
Día 8. Juguem amb els contes.
Día 15. Sense mots.
Día 22. El árbol de los recuerdos.
Día 29. Qui té por de les bruixes?
A las 18.15 h, en Can Pelegrí.
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La Llagosta participa en una 
jornada de vela adaptada
Trece personas de La Llagosta 
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en Mataró. El Ayuntamiento se 
sumó a esta iniciativa de la Di-

putación. Los participantes de 
nuestra localidad son miem-
bros de la entidad Aspayfacos 
y de las Escuelas de Iniciación 
Deportiva. - J. Cintas
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Paula Roman, tercera en el 
Mundial júnior de patinaje
Paula Roman, de La Llagosta y 
vinculada con el CPA Ripollet, 
se colgó la medalla de bron-
ce en los World Skate Games 
2024 de patinaje artístico, 
que se celebraron en septiem-
bre en Italia. La deportista de 
nues tra localidad participó 
con éxito en el programa libre 
júnior después de alcanzar la 
tercera máxima puntuación.
Roman logró el tercer mejor 
registro en el programa corto 
y mantuvo esta posición des-
pués de completar el programa 
largo. De esta forma, la llagos-
tense se colgó un bronce júnior 
en su primer año en esta cate-
goría.
La deportista de La Llagosta 
ha completado una temporada 
para enmarcar en la categoría 
júnior. Hace unas semanas 
también se colgó la medalla 

Paula Roman. 

de plata en el Europeo jú nior, 
que se celebró en Portugal. 
Anteriormente, la patinado-
ra llagostense había ganado 
el Campeonato de España y 

el Campeonato de Cataluña. 
Además, quedó subcampeona 
de las Series Internacionales 
de la Copa del Mundo en Italia. 
- José Luis R odrígue z Beltrán
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La Concordia vuelve a tener primer equipo
El Club Deportivo La Concor-
dia recupera esta temporada 
el primer equipo femenino. 
Después de dos años de paro, 
vuelve a la actividad en la Pri-
mera Catalana con la voluntad 
de recuperar en un futuro el 
puesto en la Segunda Divi-
sión española. El nuevo equi-
po arran có la pretemporada el 
pasado 13 de septiembre.
El proyecto estará liderado 
por el entrenador Xavi Coma, 
con experiencia en otros 

clubes como Sporting Mont-
meló, Premià de Dalt o Alella. 
“El proyecto es estimulante 
porque se quiere intentar 
recuperar en unos años la 
Segunda División españo-
la. Debemos ir paso a paso, 
primero consolidar la plan-
tilla”, señala el técnico, que 
como principal objetivo de 
este año se apunta “a la per-
manencia; si después pode-
mos luchar por el ascenso, 
ya veremos”. La plantilla de 

la Concordia suma ya casi una 
decena de jugadoras. Hay cua-
tro que vuelven a la disciplina 
azulada, Marta Coll, Estefa Jé-
mez, Cinthia y Rocío. La volun-
tad del entrenador es contar 
con doce jugadoras antes de 
la primera jornada, que tendrá 
lugar el fi n de semana del 19 
y 20 de octubre. “Empezamos 
el proyecto desde cero y lo 
más complicado es formar 
una plantilla”, dice Coma. - 
José Luis Rodríguez Beltrán
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Al principio estaba muy asustadiza y no se dejaba tocar. Con el 
tiempo, ha ido demostrando su verdadero carácter. De entrada, se 
muestra tímida con personas desconocidas, pero poco a poco, con 
juegos y chuches te la vas ganando.

Estamos seguros que en una casa donde se sintiera más segura 
sería muy feliz. ¿Le das una oportunidad?
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El CD Viejas Glorias se estrena 
con victoria contra el Vista Mar

El CD Viejas Glorias se estrenó 
en la Preferente con una victo-
ria en el campo del Vista Mar 
Legends de Mataró. El equipo 
llagostense se impuso por 4 
a 5 con un triplete de Cristian 
Fernández y las dianas de Cris-

tian López y Abel Fernández. El 
Viejas Glorias inicia una nue-
va temporada con la máxima 
ambición tras el ascenso de 
la pasada campaña. Este año, 
vuelve a ser el entrenador José 
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¿Cómo compagina la política con el deporte 
de élite?
Me vinculé a la política por el alcalde, que me 
dijo que podía aportar mucho al tejido depor-
tivo del municipio. Cuando me piden ayudar al 
deporte de mi pueblo, que lo he disfrutado tan-
to desde pequeño, he intentado poner todo de 
mi parte para compaginarlo. Viajo muchí simo 
y tengo horarios especiales y hay veces que no 
puedo ir a los plenos, pero el trabajo diario lo lle-
vo al día con los técnicos municipales.

¿Cómo afronta el segundo mandato?
El primer mandato estuvo marcado por el Co-
vid-19. Fueron momentos críticos para el depor-
te. Todo fue afrontar la crisis y recuperarnos de 
esto. En este mandato puedo tener una relación 

cotidiana y normal con las entidades deportivas. 
He aprendido a confi ar más en los técnicos. Es-
toy contento y sigo aprendiendo cada día.

¿Qué cree que puede aportar en la política?
A la hora de dinamizar y dar fl uidez a las necesi-
dades deportivas del municipio, como con el 
horario de las pistas de las instalaciones o con 
los clubes que necesitan más apoyo. He vivido 
cómo se practica el deporte en muchos sitios 
diferentes, así que tengo más fl exibilidad para 
encontrar una solución por todas las vivencias 
vividas. Hay veces que no es fácil hacer enten-
der que una decisión nueva es la correcta, por-
que hasta ahora nunca se había hecho así.

¿Qué valoración hace del deporte de La Lla-
gosta?
Está bien, pero siempre hay cosas a mejorar. Nos 
gustaría tener más instalaciones para ofrecer 
más fl exibilidad a la gran cantidad de equipos 
y deportistas que tenemos. Es precio so ver que 
cada vez hay más deportes diferentes. Tenemos 
que trabajar para que las instalaciones sean me-
jores para dar cabida a todos los deportes que 
tenemos. Tenemos una buena salud deportiva y 
en el Ayuntamiento trabajamos para estar a la 
altura de las entidades. - J.L. Rodríguez

Antonio García (PSC) 

Antonio García Robledo, de 40 años, afronta 
su segundo mandato como concejal del Partit 
dels Socialistes de Cataluña en La Llagosta y 
lleva la cartera de Planifi cación deportiva. En 
la actualidad, compagina la tarea de edil con 
el deporte de élite, porque es jugador profesio-
nal del BM Granollers, de la liga Asobal. Es un 
gran afi cionado al deporte, a dibujar y a pasar 
muchos momentos con la familia.

AGENDA Octubre
AGENDA BIBLIOTECA

ACTIVIDADES CON INSCRIPCIÓN PREVIA

INSCRIPCIONES CURSOS DE BAILE
Lunes, martes y miércoles, de 19 a 
21 h, en el Centro Cultural o en el 
teléfono 615 921 733 (Alicia).
La Llagosta Club de Ball.

6 | DOMINGO
SALIDA DE LOS GIGANTES
Encuentro de gigantes en Ripollet.
Punto de encuentro, a las 9 h, en el 
Centro Cultural.
Colla Gegantera de La Llagosta.

6 | DOMINGO
DIADA DE LA BICICLETA 
A las 10 h. desde el Parc Popular.

17 | JUEVES
CHARLA MOSSOS D’ESQUADRA 
Maltrato a las personas mayores: 
información, detección y actuación.
A las 10.30 h, en el Casal d’Avis.

18 | VIERNES
22º CONCURSO ESTATAL DE 
FOTOGRAFÍA. Entrega de premios.
A las 19 h, en Can Pelegrí.
Foto-Club La Llagosta.

19 | SÁBADO
TEATRO. El viento es salvaje, de Las 
Niñas de Cádiz.
Entradas en www.entrapolis.cat.
A las 20 h, en el Centro Cultural.

19 Y 20 | SÁBADO Y 
DOMINGO
FIN DE SEMANA CONTRA EL 
CÁNCER 
SÁBADO. Merienda solidaria.
Música, animación, actividades... 
De 16 a 20 h, en pl. Antoni Baqué.
DOMINGO. Caminata solidaria.
Infantil, adultos y séniors.
Salida a partir de las 9.30 h desde 
la plaza Antoni Baqué.
La Llagosta Contra el Càncer.

26 | SÁBADO
CAMINATA A LA ERMITA DE SANT 
CEBRIÀ DE CABANYES
Inscripciones en el CEM El Turó.
Salida a las 9.30 h, CEM El Turó.

26 | SÁBADO
INTERCAMBIO CULTURAL
Con el Centro cultural andaluz 
Perro de Paterna de Barcelona y 
los cuadros de baile de la Casa de 
Andalucía.
A las 18 h, en el Centro Cultural.
Casa de Andalucía de La Llagosta.

26 Y 27 | SÁBADO Y 
DOMINGO
SALIDA DEL GRUPO DE BALL DE 
GITANES
Participación en la celebración de la 
5ª Ciutat Gitanera.

9 | MIÉRCOLES
CLUB DE LECTURA ESPECIAL 
Mujeres raras y antiguas, de Sandra 
Pequerul. Con la autora.
A las 19 h, en Can Pelegrí.

16 | MIÉRCOLES
CLUB DE LECTURA 
Los incomprendidos, de Pedro Simón.
A las 18 h, en Can Pelegrí.

17 | JUEVES
VISITA A LA CASA BATLLÓ 
Inscripciones en la Biblioteca.
Salida a las 14 h.

25 | VIERNES
LA HORA DE LOS BEBÉS
Con Un Conte al Sac. 
Para niños y niñas de 0 a 3 años.
A las 18 h, en Can Pelegrí.

LOS MARTES
LA HORA DEL CUENTO
Con Un Conte al Sac. 
Para niños y niñas a partir de 3 años.
Día 8. Juguem amb els contes.
Día 15. Sense mots.
Día 22. El árbol de los recuerdos.
Día 29. Qui té por de les bruixes?
A las 18.15 h, en Can Pelegrí.
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Mejorando la Seguridad
Uno de los temas que predominan en los diferentes espacios de comunicación, 
cada vez que abrimos las redes sociales, los diarios, las noticias en la televisión 
o cualquier programa de tertulia, es el tema de la seguridad. Como bien sabéis 
desde el Ayuntamiento, es un tema que siempre se ha venido defendiendo, las 
políticas de seguridad, para que los vecinos encuentren la mayor seguridad 
posible en los entornos públicos como también en sus domicilios. 

Por ello, seguimos trabajando para que La Llagosta sea uno de los municipios 
donde no haya ocupaciones ilegales de vivienda que puedan generar conflictos 
con los vecinos, con una política de seguimiento de pisos susceptibles de ser 
ocupados. Además de una programación de tareas, en vivienda, equipamientos 
y vía pública que han hecho que el pueblo siga cosechando los mejores datos 
de seguridad posibles. 

Durante este verano no ha habido ningún robo en vivienda y tampoco ha habido 
ni una sola ocupación ilegal que pueda generar conflictos vecinales. Dos datos 
que nos han hecho únicos en toda Catalunya. 

Además de que los datos de delitos siguen bajando, por otro lado, la efi cacia de 
nuestra policía sigue subiendo, ya que el porcentaje de detenidos ha subido. De 
tal forma que el mensaje ha empezado a resonar en el territorio. En La Llagosta 
se cometen pocos delitos, pero si se cometen, el que la hace, la paga. 

Seguiremos trabajando árduamente para que esto sea así, además más adelante 
tendremos cámaras de seguridad que nos ayudarán a seguir mejorando estos 
datos. Porque los socialistas haremos todo lo posible, para que La Llagosta 
siga siendo el mejor pueblo.

FM = a més del mateix

Des D’ERC La Llagosta, desitgem que hagueu pogut gaudir d’una bona Festa 
Major, tot i que considerem que la seva programació resulta ser més del mateix. 
Per exemple, i ja que el PSC mai ha preguntat a l’oposició quines idees tenim per 
a millorar-la o, si més no, canviar coses, aquí us deixem 4 propostes:

La primera seria recuperar les sardanes. Si, malauradament, no pot ser amb una 
associació del poble, es podria portar una de fora, com s’ha fet amb el Correfoc.

També es podria fer quelcom semblant al que es fa a Gràcia, i que seria parlar 
amb els comerciants i els veïns per a decorar determinats carrers i després que 
el guanyador surti mitjançant concurs públic.

Una altra opció seria fer més activitats esportives que impliquin totes les 
categories de totes les entitats esportives que hi ha al nostre poble.

I, per últim, seria molt divertit fer Escape Rooms pel poble per a diferents edats 
(infantil, juvenil, adult).

En el que sí que ens han fet cas aquest any després de reivindicar-ho durant 
molt de temps, és en que hi hagin posat algú del poble (Saltats i Volats) per a 
que fessin el pregó i no algú vingut de fora. En canvi, en el que sembla que no 
ens faran cap cas és en el fet de substituir els focs artifi cials per alternatives 
mediambientalment més sostenibles i respectuoses, com són els drons, els 
shows de llums, els events musicals o la pirotècnia sense soroll.

I, per últim, i no menys important, volem agrair a totes les entitats que hi han 
participat tota la feinada que han fet.

A canvi de què la Intermodal?
Fa tot just 3 mesos que vam escriure sobre la Intermodal que s’està construint 
a la nostra localitat, la Llagosta. Vam escriure sobre el neguit que la Llagosta En 
Comú tenim sobre les accions que haurien d’estar realitzant l’equip de govern 
i que donat que no tenim notícies ni informació hem de suposar que no estan 
realitzant, sobre els punts que ple darrere ple fem des del nostre grup municipal: 
Quins tipus de llocs de treball requerirà aquesta terminal?
Quins estudis donen opció a aquests possibles llocs de treball? Podria ser l’INS 
Marina una opció?, o bé quins centres pròxims a la nostra localitat els realitzarà?
Quins benefi cis pot obtenir la Llagosta de tenir l’Intermodal a qui? Ja que l’hem 
de patir que rebrem a canvi?

Doncs bé, el passat 26 de setembre l’entitat Viu la Riera i Ecologistes en Acció 
van realitzar una tertúlia sobre la Intermodal, que va ser tot un èxit d’assistència, 
i quina casualitat que es feien les mateixes preguntes, però tenien també les 
propostes, com ara: que la Llagosta pugui ser un HUB de formació ferroviària, 
que l’INS Marina fos el centre responsable de la impartició d’aquests, a més que 
la Intermodal es transformi en un Parc Solar, que generi la seva pròpia energia 
i la que li sobrés fos per l’ús del poble i el més important que la Llagosta rebés 
una compensació econòmica a canvi del sacrifi ci territorial, que permetés tenir 
molt més verd i millorar el nostre poble.

Fa més d’1 any que esperem una reunió amb l’equip de govern per treballar 
en aquest tema i no ens han fet ni cas, en canvi, als companys d’Ecologistes 
en Acció els han convocat, sense demanar-ho pel 2 d’octubre. Bé!, companyes 
esperem que pugueu obtenir les respostes, que nosaltres no hem tingut opció ni 
a fer, atès que qui volem que guany és la Llagosta, el nostre poble.

Falta de mantenimiento

La falta de mantenimiento acelera el deterioro de aceras y calles peatonales 
provocando numerosas quejas de los vecinos en distintas zonas de la Llagosta,  
tras la falta de inversión acumulada durante los últimos años la necesidad 
de Inversión en Conservación, imposibilidad o difi cultades para contratar 
personal o incrementar de recursos destinados a mantenimiento. Todo ello y 
algunas causas más, incluyendo défi cit en la gestión, provocan un defi ciente 
mantenimiento de las calles en los últimos años y como consecuencia, un 
acelerado deterioro de fachadas, del pavimento de vías peatonales y aceras.

Estos son solo unos ejemplos: Los Tags vandalicos en los edifi cios.
En la calle Joan Miro a la altura de la cafetería con desperfectos en la acera. En 
la calle Sant Miquel reformada hace poco los adoquines están sueltos. En la 
Avnd. Del Turo los maceteros están deteriorados.

Podríamos poner mas, pero la falta de limpieza y mantenimiento de nuestras 
calles debe cambiar, la imagen de suciedad y falta de cuidado, por los Tags 
vandalicos en las paredes y con deterioros en las aceras constituyen un riesgo 
para la seguridad de los viandantes. La depreciación de estos lugares dañados 
hace  que el barrio se devalué a sin como el valor de las viviendas.

La reparación de las aceras debe ser competencia, en general, de la brigada 
municipal de obras. Este servicio municipal sufre una grave merma de personal.

Por el mal estado de nuestro pueblo reclamamos al gobierno local la adopción 
de las medidas necesarias para corregir esta situación.

Partit dels Socialistes de Catalunya-
Candidatura de Progrés

La Llagosta En Comú - 
Confluència

Partit PopularEsquerra Republicana de 
Catalunya-Acord Municipal

Óscar Sierra Gaona
Alcalde
sierrago@llagosta.cat

Concepción Jiménez Cruz
Regidora d’Economia i Hisenda, 
Organització Laboral i Serveis Interns
jimenezcc@llagosta.cat

Marc Ruiz Llorente
Regidor d’Agenda 2030, Planifi cació 
Estratègica i Urbanisme, Acció 
Climàtica, Via Pública i Equipaments, 
Indústria i Mobilitat
ruizlmr@llagosta.cat

Judith Robles Lafuente
Regidora de Cultura i Igualtat, Formació 
i Seguretat Laboral 
robleslj@llagosta.cat

Francisco Javier Ruiz Escobar
Regidor d’Educació i Arts
ruizef@llagosta.cat

Raquel Martínez García
Regidora d’Atenció a la Ciutadania, 
Serveis Socials, Diversitat Funcional, 
Cooperació i Solidaritat i Habitatge
martinezgrq@llagosta.cat

Antonio Jesús García Robledo
Regidor de Planifi cació Esportiva
garciarant@llagosta.cat

Ainara Morales Casal
Regidora d’Acció Esportiva i Diversitat 
Ciutadana
moralescanr@llagosta.cat

Mariano García Cividanes
Regidor de Salut Pública, Seguretat, 
Civisme i Convivència
garciacm@llagosta.cat

Núria Guerrero Basó
Regidora d’Infància, Joventut i Benestar 
Animal
guerrerobn@llagosta.cat

Álvaro Monterrubio Sánchez
Regidor d’Innovació i Transformació 
Digital i Comunicació i Transparènci a
monterrubosa@llagosta.cat  

Eva María Villanueva Castro
Regidora de Participació Ciutadana, 
Ocupació i Promoció Econòmica, 
Comerç i Gent Gran
villanuevace@llagosta.cat

Jordi Jiménez Rodríguez
Regidor de Serveis Municipals
jimenezrjr@llagosta.cat

PSC
 gmpsc@llagosta.cat 
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Temps de memòria
Equip de futbol sala de Mainsa.
Dècada dels 90 del segle XX.

La Llagosta té una gran tradició en futbol sala. Des que aquest 
esport es va posar de moda, han estat molts els i les esportistes 
que l’han practicat a la nostra localitat. El conjunt de futbol 
sala de Mainsa va ser un dels destacats. Amb jugadors de gran 
qualitat nascuts a la Llagosta, aquest equip va jugar durant molts 
anys en categories destacades i va fer gaudir l’afi ció llagostenca.  
A la fotografi a, surten alguns dels jugadors que van defensar els 
colors de Mainsa. En la imatge, hi ha també algunes persones 
que ens van deixar, com l’alcalde José Luis López; Joaquín 
Rodríguez, que va ser regidor d’Esports, i Clemente Utrera, 
delegat del FS Mainsa, que en el seu dia va facilitar aquesta 
fotografi a. 

La Llagosta tiene una gran tradición en fútbol sala. Desde 
que este deporte se puso de moda, han sido muchos los y las 
deportistas que lo han practicado en nuestra localidad. El 
conjunto de fútbol sala de Mainsa fue uno de los destacados. Con 
jugadores de gran calidad nacidos en La Llagosta, este equipo 
jugó durante muchos años en categorías destacadas e hizo 
disfrutar a la afi ción llagostense. En la fotografía, salen algunos 
de los jugadores que defendieron los colores de Mainsa. En la 
imagen, también hay algunas personas que nos dejaron, como 
el alcalde José Luis López; Joaquín Rodríguez, que fue concejal 
de Deportes, y Clemente Utrera, delegado del FS Mainsa, quien 
en su día facilitó esta fotografía.

Imatge facilitada per Clemente Utrera
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Mejorando la Seguridad
Uno de los temas que predominan en los diferentes espacios de comunicación, 
cada vez que abrimos las redes sociales, los diarios, las noticias en la televisión 
o cualquier programa de tertulia, es el tema de la seguridad. Como bien sabéis 
desde el Ayuntamiento, es un tema que siempre se ha venido defendiendo, las 
políticas de seguridad, para que los vecinos encuentren la mayor seguridad 
posible en los entornos públicos como también en sus domicilios. 

Por ello, seguimos trabajando para que La Llagosta sea uno de los municipios 
donde no haya ocupaciones ilegales de vivienda que puedan generar conflictos 
con los vecinos, con una política de seguimiento de pisos susceptibles de ser 
ocupados. Además de una programación de tareas, en vivienda, equipamientos 
y vía pública que han hecho que el pueblo siga cosechando los mejores datos 
de seguridad posibles. 

Durante este verano no ha habido ningún robo en vivienda y tampoco ha habido 
ni una sola ocupación ilegal que pueda generar conflictos vecinales. Dos datos 
que nos han hecho únicos en toda Catalunya. 

Además de que los datos de delitos siguen bajando, por otro lado, la efi cacia de 
nuestra policía sigue subiendo, ya que el porcentaje de detenidos ha subido. De 
tal forma que el mensaje ha empezado a resonar en el territorio. En La Llagosta 
se cometen pocos delitos, pero si se cometen, el que la hace, la paga. 

Seguiremos trabajando árduamente para que esto sea así, además más adelante 
tendremos cámaras de seguridad que nos ayudarán a seguir mejorando estos 
datos. Porque los socialistas haremos todo lo posible, para que La Llagosta 
siga siendo el mejor pueblo.

FM = a més del mateix

Des D’ERC La Llagosta, desitgem que hagueu pogut gaudir d’una bona Festa 
Major, tot i que considerem que la seva programació resulta ser més del mateix. 
Per exemple, i ja que el PSC mai ha preguntat a l’oposició quines idees tenim per 
a millorar-la o, si més no, canviar coses, aquí us deixem 4 propostes:

La primera seria recuperar les sardanes. Si, malauradament, no pot ser amb una 
associació del poble, es podria portar una de fora, com s’ha fet amb el Correfoc.

També es podria fer quelcom semblant al que es fa a Gràcia, i que seria parlar 
amb els comerciants i els veïns per a decorar determinats carrers i després que 
el guanyador surti mitjançant concurs públic.

Una altra opció seria fer més activitats esportives que impliquin totes les 
categories de totes les entitats esportives que hi ha al nostre poble.

I, per últim, seria molt divertit fer Escape Rooms pel poble per a diferents edats 
(infantil, juvenil, adult).

En el que sí que ens han fet cas aquest any després de reivindicar-ho durant 
molt de temps, és en que hi hagin posat algú del poble (Saltats i Volats) per a 
que fessin el pregó i no algú vingut de fora. En canvi, en el que sembla que no 
ens faran cap cas és en el fet de substituir els focs artifi cials per alternatives 
mediambientalment més sostenibles i respectuoses, com són els drons, els 
shows de llums, els events musicals o la pirotècnia sense soroll.

I, per últim, i no menys important, volem agrair a totes les entitats que hi han 
participat tota la feinada que han fet.

A canvi de què la Intermodal?
Fa tot just 3 mesos que vam escriure sobre la Intermodal que s’està construint 
a la nostra localitat, la Llagosta. Vam escriure sobre el neguit que la Llagosta En 
Comú tenim sobre les accions que haurien d’estar realitzant l’equip de govern 
i que donat que no tenim notícies ni informació hem de suposar que no estan 
realitzant, sobre els punts que ple darrere ple fem des del nostre grup municipal: 
Quins tipus de llocs de treball requerirà aquesta terminal?
Quins estudis donen opció a aquests possibles llocs de treball? Podria ser l’INS 
Marina una opció?, o bé quins centres pròxims a la nostra localitat els realitzarà?
Quins benefi cis pot obtenir la Llagosta de tenir l’Intermodal a qui? Ja que l’hem 
de patir que rebrem a canvi?

Doncs bé, el passat 26 de setembre l’entitat Viu la Riera i Ecologistes en Acció 
van realitzar una tertúlia sobre la Intermodal, que va ser tot un èxit d’assistència, 
i quina casualitat que es feien les mateixes preguntes, però tenien també les 
propostes, com ara: que la Llagosta pugui ser un HUB de formació ferroviària, 
que l’INS Marina fos el centre responsable de la impartició d’aquests, a més que 
la Intermodal es transformi en un Parc Solar, que generi la seva pròpia energia 
i la que li sobrés fos per l’ús del poble i el més important que la Llagosta rebés 
una compensació econòmica a canvi del sacrifi ci territorial, que permetés tenir 
molt més verd i millorar el nostre poble.

Fa més d’1 any que esperem una reunió amb l’equip de govern per treballar 
en aquest tema i no ens han fet ni cas, en canvi, als companys d’Ecologistes 
en Acció els han convocat, sense demanar-ho pel 2 d’octubre. Bé!, companyes 
esperem que pugueu obtenir les respostes, que nosaltres no hem tingut opció ni 
a fer, atès que qui volem que guany és la Llagosta, el nostre poble.

Falta de mantenimiento

La falta de mantenimiento acelera el deterioro de aceras y calles peatonales 
provocando numerosas quejas de los vecinos en distintas zonas de la Llagosta,  
tras la falta de inversión acumulada durante los últimos años la necesidad 
de Inversión en Conservación, imposibilidad o difi cultades para contratar 
personal o incrementar de recursos destinados a mantenimiento. Todo ello y 
algunas causas más, incluyendo défi cit en la gestión, provocan un defi ciente 
mantenimiento de las calles en los últimos años y como consecuencia, un 
acelerado deterioro de fachadas, del pavimento de vías peatonales y aceras.

Estos son solo unos ejemplos: Los Tags vandalicos en los edifi cios.
En la calle Joan Miro a la altura de la cafetería con desperfectos en la acera. En 
la calle Sant Miquel reformada hace poco los adoquines están sueltos. En la 
Avnd. Del Turo los maceteros están deteriorados.

Podríamos poner mas, pero la falta de limpieza y mantenimiento de nuestras 
calles debe cambiar, la imagen de suciedad y falta de cuidado, por los Tags 
vandalicos en las paredes y con deterioros en las aceras constituyen un riesgo 
para la seguridad de los viandantes. La depreciación de estos lugares dañados 
hace  que el barrio se devalué a sin como el valor de las viviendas.

La reparación de las aceras debe ser competencia, en general, de la brigada 
municipal de obras. Este servicio municipal sufre una grave merma de personal.

Por el mal estado de nuestro pueblo reclamamos al gobierno local la adopción 
de las medidas necesarias para corregir esta situación.

Partit dels Socialistes de Catalunya-
Candidatura de Progrés

La Llagosta En Comú - 
Confluència

Partit PopularEsquerra Republicana de 
Catalunya-Acord Municipal

Óscar Sierra Gaona
Alcalde
sierrago@llagosta.cat

Concepción Jiménez Cruz
Regidora d’Economia i Hisenda, 
Organització Laboral i Serveis Interns
jimenezcc@llagosta.cat

Marc Ruiz Llorente
Regidor d’Agenda 2030, Planifi cació 
Estratègica i Urbanisme, Acció 
Climàtica, Via Pública i Equipaments, 
Indústria i Mobilitat
ruizlmr@llagosta.cat

Judith Robles Lafuente
Regidora de Cultura i Igualtat, Formació 
i Seguretat Laboral 
robleslj@llagosta.cat

Francisco Javier Ruiz Escobar
Regidor d’Educació i Arts
ruizef@llagosta.cat

Raquel Martínez García
Regidora d’Atenció a la Ciutadania, 
Serveis Socials, Diversitat Funcional, 
Cooperació i Solidaritat i Habitatge
martinezgrq@llagosta.cat

Antonio Jesús García Robledo
Regidor de Planifi cació Esportiva
garciarant@llagosta.cat

Ainara Morales Casal
Regidora d’Acció Esportiva i Diversitat 
Ciutadana
moralescanr@llagosta.cat

Mariano García Cividanes
Regidor de Salut Pública, Seguretat, 
Civisme i Convivència
garciacm@llagosta.cat

Núria Guerrero Basó
Regidora d’Infància, Joventut i Benestar 
Animal
guerrerobn@llagosta.cat

Álvaro Monterrubio Sánchez
Regidor d’Innovació i Transformació 
Digital i Comunicació i Transparènci a
monterrubosa@llagosta.cat  

Eva María Villanueva Castro
Regidora de Participació Ciutadana, 
Ocupació i Promoció Econòmica, 
Comerç i Gent Gran
villanuevace@llagosta.cat

Jordi Jiménez Rodríguez
Regidor de Serveis Municipals
jimenezrjr@llagosta.cat

PSC
 gmpsc@llagosta.cat 
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LLEC
 gmllec-c@llagosta.cat 

Eva Miguel Guerrero
miguelge@llagosta.cat

Ana Belén Cazorla Zambrana
cazorlaza@llagosta.cat

ERC 
 gmerc@llagosta.cat 

Cristina Segura Rodríguez
segurarc@llagosta.cat

PP
 gmpp@llagosta.cat 

Jorge Sabanza Jiménez
sabanzajj@llagosta.cat
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Temps de memòria
Equip de futbol sala de Mainsa.
Dècada dels 90 del segle XX.

La Llagosta té una gran tradició en futbol sala. Des que aquest 
esport es va posar de moda, han estat molts els i les esportistes 
que l’han practicat a la nostra localitat. El conjunt de futbol 
sala de Mainsa va ser un dels destacats. Amb jugadors de gran 
qualitat nascuts a la Llagosta, aquest equip va jugar durant molts 
anys en categories destacades i va fer gaudir l’afi ció llagostenca.  
A la fotografi a, surten alguns dels jugadors que van defensar els 
colors de Mainsa. En la imatge, hi ha també algunes persones 
que ens van deixar, com l’alcalde José Luis López; Joaquín 
Rodríguez, que va ser regidor d’Esports, i Clemente Utrera, 
delegat del FS Mainsa, que en el seu dia va facilitar aquesta 
fotografi a. 

La Llagosta tiene una gran tradición en fútbol sala. Desde 
que este deporte se puso de moda, han sido muchos los y las 
deportistas que lo han practicado en nuestra localidad. El 
conjunto de fútbol sala de Mainsa fue uno de los destacados. Con 
jugadores de gran calidad nacidos en La Llagosta, este equipo 
jugó durante muchos años en categorías destacadas e hizo 
disfrutar a la afi ción llagostense. En la fotografía, salen algunos 
de los jugadores que defendieron los colores de Mainsa. En la 
imagen, también hay algunas personas que nos dejaron, como 
el alcalde José Luis López; Joaquín Rodríguez, que fue concejal 
de Deportes, y Clemente Utrera, delegado del FS Mainsa, quien 
en su día facilitó esta fotografía.

Imatge facilitada per Clemente Utrera


